

PRESENTACION

La presentación de la Revista "Signos Universitarios" dedicada a la Filosofía me mueve a reflexionar sobre el sentido de la misma.

Cuando pensamos que la Universidad del Salvador nace de un Instituto de Filosofía, y que el fundamento sobre el cual va a reposar es humanista y cristiano; cuando advertimos además que la filosofía es la reflexión acerca del fundamento, ya sea del ser, como del hacer o del pensar, comprendemos la importancia de la misma, que, aunque velada en estos tiempos del pragmatismo, sigue vigente. Y seguirá mientras los seres humanos sean esos "juncos pensantes" que se preguntan y se asombran de que haya algo en lugar de nada.

Esta Revista abarca un amplio abanico de temas que demuestran las diversas inquietudes que los problemas del pensar acarrearán a sus cultores.

Desde el análisis de la *areté* en la Antigüedad, pasando por el misterioso e inescrutable Oriente, recalando en la *apoteosis* del espíritu de Hegel o mostrando la riqueza del Medioevo, la filosofía como desarrollo pleno de la razón humana se despliega en estos valiosos y enriquecedores trabajos de los investigadores y profesores de nuestra Universidad.

Celia Lynch Pueyrredón
Decana de la Facultad de Filosofía